

miércoles 21 de agosto de 2013

## Comienza la Real Feria de Agosto de Antequera tras la proclamación de la Regidora y el desarrollo del Pregón

Se adjuntan fotos alusivas y programa completo de la Feria.



Se adjuntan fotos del acto oficial de inauguración de la Real Feria de Agosto de Antequera 2013, desarrollado en la tarde-noche de hoy miércoles en el patio del Ayuntamiento de Antequera. El alcalde de Antequera, Manolo Barón, y la teniente de alcalde de Cultura, Festejos y Comunicación, Ana Cebrián, han presidido el desarrollo del Pregón, que ha corrido a cargo del periodista televisivo Juan Carlos Jiménez Torres. También se ha procedido al nombramiento de la Regidora de las Fiestas, Yolanda María Pinto Machuca. A la conclusión del acto se está desarrollando un pasacalles inaugural por las calles de la ciudad hasta el Recinto Ferial, lugar en el que se inaugurará el alumbrado y comenzarán las actuaciones musicales gratuitas de la Feria en la Caseta Municipal de la mano del legendario grupo de pop-rock español "Los Secretos".

